

ROLANDO JIMENEZ

Yasna Lewin

Dirigente del Movimiento de Liberación Homosexual.

"Me gustan Allamand y Piñera"

Desde el 28 de junio de 1991, cuando se fundó el Movimiento de Liberación Homosexual (Movilh), el dirigente de los gays criollos, Rolando Jiménez, se ha consagrado a la causa de la no discriminación de sus pares. Después de abandonar las filas del PC, se convirtió en un activo conductor y vocero del trabajo de investigación y extensión que lleva adelante esa organización, financiada por una congregación de religiosas holandesas. A sus 33 años asegura que nunca tuvo complejos para asumir su condición homosexual, que se siente tan hombre como cualquiera y no descarta la paternidad como opción para completar su desarrollo personal y familiar.

-¿Conoce algún conspicuo político que sea homosexual?

-Hay varios.

-¿Revelaría sus nombres?

-En la medida que esta sociedad no sea capaz de develar su doble discurso, nosotros como movimiento vamos a utilizar esa herramienta.

-¿Eso no se llama extorsión?

-No, porque nosotros no obtendremos ventaja económica. Se trata de una medida de presión política respecto de una sociedad



terriblemente hipócrita.

-¿Qué político le gusta?

-Andrés Allamand es muy interesante. A pesar de que no comulgo con sus ideas, diría que tiene un perfil atractivo. Sebastián Piñera también me gusta.

-¿Come patitas de chancho?

-Sí, me gustan. Las cocino con cebolla, papas cocidas y harto ají.

-¿Le cree a Gonzalo Cáceres cuando dice que es neutro?

-Es tan diversa la sexualidad humana, que es muy posible que haya gente neutra, o que "sublima" su sexualidad.

-¿Se arrepiente de haber sido comunista?

-No. Fue un proceso

importante y una experiencia valiosa. Creo que estábamos equivocados pero los comunistas jugamos un rol importante en la época en que yo militaba.

-¿Y cree que el PC se arrepiente de haberlo tenido en sus filas?

-En el PC y en todos los partidos políticos hay un doble estándar. Alguna parte de la dirigencia comunista se arrepiente, pero el pueblo comunista no. Yo siempre estuve en la barricada, poniendo bombas, luchando contra la dictadura.

-¿No es un poco masculina esa lucha para un homosexual?

-No, porque lo homosexual no tiene que ver con lo femenino. Yo soy hombre, soy macho.

-¿Preferiría que se discriminara a los heterosexuales en lugar de los homosexuales?

-No le cargaría a nadie el peso de la discriminación que nosotros sufrimos. Aspiramos a una sociedad democrática que respete la diversidad y los derechos humanos.

-¿Cuál es el insulto más hiriente que le han proferido?

-"Maricón", porque más que una connotación homosexual se refiere a una incapacidad de pararse frente a la vida.